



8月第27号
ショート通信

TEAM

梅雨が明け、本格的な夏がやってきました。夏が大好きな私にとっては、待ってました!! この季節ですが、暑いのは苦手といいう方からは、「秋が待ち遠しい…」「早く涼しくならないと溶けてしまいそう…」と言った声も聞かれます。まだまだ暑い日が続きます。どうなた様も熱中症等には十分気を付けていただき、元気に夏を乗り切りましょう。

7月5日(日)七夕行事を行いました。願い事を短冊に書き、壁に飾りました。“おいしい物が食べたい”“元気にすぎしたい”といった願いが多く見られました。みな様の願い事が叶いますように。また、午後からは流しそうめんを行いました。「流しそうめんって聞いた事はあるけど、するのは初めてや…」と話される利用者様もみえました。「これは楽しい!」と笑顔で参加していただくみな様の顔を拝見し、職員もうれしい気持ちになりました。これからもみな様に喜んでいただける行事を企画していくみたいと思います。



ショート中の機能訓練



今月は機能訓練の様子を紹介いたします。平行棒を使用して歩行訓練や立ち上がり訓練などご利用者様の希望に応じて実施しています。



暦のうえでは立秋を過ぎましたが、まだ暑さが続いています。こまめに水分を摂りましょう。日焼け予防対策をしていますが、黒に日焼けをしてしまった私、ショート相談員の栗田です。ルーエハイム・ショートステイ問い合わせ先: 059-372-3811

